

Gemeinschaft erleben... im Senioren-Tageszentrum Werfen

Diese Woche öffnet erstmals unser Senioren-Tageszentrum in Werfen seine Türen. Ältere Menschen können hier künftig an drei Tagen die Woche abwechslungsreiche Stunden in Gemeinschaft verbringen. Gleichzeitig erhalten sie bei Bedarf pflegerische Unterstützung.

Das Senioren-Tageszentrum Werfen wurde Anfang Oktober 2017 eröffnet und kann von älteren Menschen, die noch zuhause leben, an drei Tagen die Woche – Montag, Mittwoch und Freitag – besucht werden. Die Räumlichkeiten sind im neuen Seniorenwohnhaus Werfen angesiedelt, welches vom Hilfswerk Salzburg betrieben wird.

Im Vordergrund der Einrichtung steht ein strukturierter Alltag mit entsprechender Pflege - je nach Bedarf des Besuchers bzw. der Besucherin. Großer Wert wird dabei auf die gezielte Förderung von noch vorhandenen Ressourcen der Teilnehmer/innen gelegt, so etwa durch Bewegung und Gedächtnisübungen. Neben der Pflege und Betreuung bringen Veranstaltungen, Kreativ-Workshops und Ausflüge zudem Abwechslung und Farbe in das Leben der Seniorinnen und Senioren.



Bild: Im Bild die Bürgermeister Bernhard Weiß (Pfarrwerfen) und Hannes Weitgasser (Werfen) mit Bereichsleiterin Veronika Jager (Hilfswerk) und den ersten Besuchern des Senioren-Tageszentrums Werfen.

Bildnachweis: Hilfswerk Salzburg

Rückfragen:

Mag. Angelika Spraidner M.A.
Unternehmenssprecherin
Hilfswerk Salzburg | PR & Marketing
Mail: a.spraidner@salzburger.hilfswerk.at
Telefon: 0676 8260 8161